

Isabel la niña que se hizo respetar

Había una vez una niña llamada Isabel que era pobre, vivía en el

Cusco con sus padres y su hermano. A ella le gustaba estudiar y era la mejor de su aula. Hasta que un día tuvieron que mudarse a Argentina. Cuando Isabel llegó a su nuevo colegio, se asombró porque era muy grande. Cuando tocó la campana Isabel se fue corriendo a su aula.



Isabel entró y fue muy bien recibida por su profesora y sus compañeras, Isabel cuando salió al recreo unas niñas le preguntaron de donde venía. Isabel le dijo que venía del CUSCO (Perú)

Y las niñas se burlaron de ella por su forma de hablar y por su vestimenta y dijeron miren la serranita, pero Isabel les contestó que ella se sentía orgullosa de su país (el Perú) porque había muchas cosas hermosas y que no se avergonzaba de sus orígenes.

Las niñas se sintieron avergonzadas por su forma de actuar y pidieron disculpas a Isabel, ella les disculpó y prometieron ser muy buenas amigas y fue muy contenta a su aula.

Al llegar a su casa contó a su mamá lo que había pasado en la escuela, ella le dio un fuerte abrazo y le felicitó por su valor y le dijo que ninguna persona tiene derecho a discriminar a otra por su nacionalidad, raza, color...

FIN

MENSAJE: Debemos de respetar a las personas y no discriminarlas por su origen, su vestimenta y su forma de ser.

Mi cuento se relaciona con el derecho: al respeto de su origen, costumbres y creencias.

*Autor: Carolina del Pilar Flores Zuta
Alumna del 5to Grado "C"
I.E N° 16211*